

esta combinación de enseñanza y aprendizaje se convierten en albañiles, especialistas en cemento, ebanistas, carpinteros de construcción, instaladores eléctricos, de tubería o mecánicos de construcción. Simultáneamente reciben además, dos días a la semana, enseñanza en las asignaturas teóricas. Muchos de ellos consiguen, sin demasiado esfuerzo, junto a la preparación práctica, aprobar el examen final, correspondiente a lo que en Berlín se llama "escuela media del ramo técnico" y en el resto de Alemania "escuela primaria superior" (Realschule).

<i>Porcentaje que aprobó el examen de "obrero especialista"</i>	<i>Porcentaje que aprobó el examen de madurez para escuela técnica el mismo año</i>
---	---

1959: 103 de 109 alumnos = 95%	69 alumnos
1960: 89 de 92 alumnos = 97%	64 alumnos
1961: 133 de 147 alumnos = 91%	126 alumnos
1962: 125 de 136 alumnos = 92%	118 alumnos
1963: 119 de 125 alumnos = 95%	108 alumnos
1964: 80 de 88 alumnos = 91%	70 alumnos

Los resultados con que se cuenta, desde 1956, son muy prometedores:

Resultado total entre 1959-1964: el 93,1% de los alumnos aprobó el examen de obrero especialista, y el 79,6%, aprobó además el examen de madurez.

Todos los escolares de la "Otto Bartning" reciben, independientemente de la situación económica de su familia, una ayuda económica que supone 88 marcos mensuales en el primer año, 114 marcos en el segundo y 145 en el tercero.

Por otra parte, no todos los alumnos de esta escuela proceden de la primaria: para la carrera de ingeniería en las Escuelas Técnicas Superiores, una de las condiciones que se requiere para la matriculación es el haber realizado unas prácticas. Una serie de los escolares son practicantes de este tipo, que cuentan con estudios de primaria superior o de bachillerato, que pueden realizar lo que se les exige en la mitad de tiempo de lo que normalmente hubieran precisado de no haber acudido a esta escuela ejemplar.

## EL DR. AMADOR NEGhme REELEGIDO DECANO DE LA FACULTAD DE MEDICINA

La Facultad de Medicina de la Universidad de Chile procedió a efectuar la elección de Decano por un nuevo período de tres años. La sesión fue presidida por el Rector prof. Eugenio González Rojas y actuó como Decano accidental el prof. Víctor Manuel Avilés y como Secretario interino, el prof. Livio Paolinelli.

Antes de efectuarse la votación, el prof. Alejandro Garretón se refirió en los siguientes términos a la labor del Decano saliente, doctor Amador Neghme: "Ha sido convocada la Facultad de Medicina para proceder a elegir Decano para el próximo período. Esto quiere decir que se cierra una etapa en la vida de la Corporación y nos parece oportuno hacer una breve referencia a la calidad de la labor realizada durante el período que termina. Tengo experiencia

para juzgar las responsabilidades del decanato pues conozco sus extensiones y lo que ellas significan. Además, soy en este momento el profesor titular más antiguo de la Facultad, lo que me ha permitido observar de cerca un largo trecho de su vida. El Decano Neghme ha ejercido sus altas y delicadas funciones con distinción, seriedad, gran sentido de justicia y profundo respeto por todo lo que es de la Universidad y ha dedicado, sin restricción, todo su tiempo al desempeño de sus tareas. La devoción del Decano Neghme, su entrega total a su trabajo ha sido ejemplar. Pido que este homenaje que yo le rindo se registre en el Acta de esta Sesión como un testimonio de mi juicio acerca de una gran obra realizada. El Decano Neghme ha honrado una bella tradición, cuya trayectoria se confunde con la historia de la Universidad".

Idéntico reconocimiento hizo el prof. Domingo Urrutia. Recogida la votación dio el siguiente resultado: 86 votos por el Dr. Amador Neghme y 6 votos en blanco. A continuación, se procedió a elegir Secretario de la Facultad por unanimidad, al prof. Tulio Pizzi, catedrático de Patología General.